

02.08.2024 - 10:45 Uhr

## Vorankündigung: Lohnforderungen 2025

Olten (ots) -

Die Lohngestaltung muss die aktuelle Wirtschaftslage widerspiegeln. Die Schweizer Wirtschaft entwickelt sich verhalten positiv. Die Arbeitnehmenden sind jedoch immer noch belastet von drohendem Kaufkraftverlust und den wirtschaftlich schwierigen letzten Jahren. Deshalb fordert Angestellte Schweiz auch **für 2025 mehr Lohn oder falls dies aus betrieblichen Gründen nicht möglich ist, eine Arbeitszeitverkürzung bei bleibendem Lohn.**

Die Forderungen werden am Dienstag, **06. August 2024**, mit einer Medienmitteilung veröffentlicht. Für Stellungnahmen stehen wir anschliessend gerne zur Verfügung. Vielen Dank für die Kenntnisnahme.

Pressekontakt:

Stefan Studer, Geschäftsführer Angestellte Schweiz  
stefan.studer@angestellte.ch, +41 44 360 11 11

Manuela Donati, Kommunikation Angestellte Schweiz  
manuela.donati@angestellte.ch, +41 44 360 11 27

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006251/100921936> abgerufen werden.